



LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

COMMUNIQUÉ

Maroc : je salue la position de la France sur le Sahara

Paris le 30 juillet 2024

En ma qualité de député français, je tiens à saluer chaleureusement la clarification apportée par le Président Emmanuel Macron sur la position de la France concernant le Sahara occidental. Cette déclaration, attendue par nos partenaires marocains, réaffirme notre soutien au Maroc et en faveur de son plan d'autonomie du Sahara sous souveraineté marocaine, reconnu comme seule base pour une solution politique durable, sous l'égide des Nations Unies.

Cette prise de position ouvre des perspectives d'espoir pour l'avenir des relations bilatérales entre la France et le Maroc et pour toute la région. En ces temps de transformations globales, il est crucial de renforcer nos partenariats avec des pays clés comme le Maroc, acteur incontournable en Afrique et sur la scène mondiale. Ma conviction, défendue de longue date, est que la proposition d'autonomie au Sahara est la seule solution autour de laquelle il est réaliste et possible d'articuler les questions de développement, de sécurité et de stabilité régionale, au bénéfice des populations locales.

Je me félicite également de l'annonce, hier, de la libération de plusieurs journalistes et activistes marocains, graciés par Sa Majesté le Roi Mohammed VI. Cette grâce royale, accordée à l'occasion de la fête du Trône, est un geste d'humanité. J'exprime l'espoir que cette mesure de clémence signale l'ouverture d'une nouvelle page, marquée par une consolidation des droits humains.

C'est dans cet esprit d'optimisme et de solidarité que je réaffirme mon engagement à œuvrer pour le renforcement des liens entre nos deux nations par un partenariat d'avenir basé sur le respect mutuel.

Karim Ben Cheïkh
Député de la 9ème circonscription des Français établis hors de France